



## Regiones

# Persisten incendios forestales en el Vía Parque Isla de Salamanca

En lo corrido de este año se han registrado dos emergencias por quemas en zonas cercanas al río Magdalena.



En lo corrido de este año se han registrado dos emergencias por quemas en zonas cercanas al río Magdalena.. Foto: Cortesía: Parques Nacionales

La W | 15/01/2018 - ( hace 2 años )

Pese a los llamados de las autoridades para proteger la zona de reserva natural del **Vía Parque Isla de Salamanca, no cesan los incendios forestales**, solo en los 15 días de este año se han presentado dos emergencias que se han iniciado en la zona de Las Playitas, a pocos metros del Río Magdalena.

La gruesa columna de humo que se hace visible incluso desde Barranquilla, inició cerca de las 8 de la mañana de este domingo y ayer cerca de las 5:30 de la tarde se suspendieron las labores para evitar poner en riesgo a los rescatistas de la **Brigada Forestal de Parques Nacionales y los bomberos voluntarios de Ciénaga y Sitionuevo que están al frente de la emergencia**.

El personal de Parques Nacionales Naturales de Colombia que se encuentra en la zona confirmó que el incendio ocurre en una zona de enea y que no hay afectación de manglares.

Asimismo, se activó el Consejo de Gestión del Riesgo Departamental; se informó a las autoridades y se mantiene la alerta con las demás entidades del orden regional y nacional para adelantar las acciones que se requieran.

En las próximas horas se espera obtener información sobre el incidente tras la verificación y evaluación que adelanta la Brigada Forestal del Vía Parque Isla de Salamanca (Vipis) y los Bomberos que se encuentran en la zona.